

Bewerbung Bundesausschuss

Liebe Genoss*innen,

hiermit möchte ich mich gern für die nächsten zwei Jahre als Vertreter NRWs im Bundesausschuss der Partei bewerben. Mein Ziel ist es die Arbeit von Landesverband und Bundesgremien enger zu verbinden, der Bundesausschuss spielt dabei eine wichtige Rolle, da er sowohl über den Haushalt entscheidet, wie auch über politische Kampagnen und Parteientwicklung. Insbesondere an den Debatten um letztere möchte ich mich im Sinne des Landesverbands beteiligen und die Erfahrungen, die wir in NRW bei der Gewinnung und Einbindung neuer Mitglieder in den letzten Jahren gemacht haben mit anderen Landesverbänden teilen und die Erfahrungen aus anderen Landesverbänden für NRW aufgreifen.

Infos zu mir: Jules El-Khatib, Student des Soziologie Masters an der Uni DuE, Mitglied im Landesvorstand und Mitarbeiter im Wahlkreisbüro des Bundestagsabgeordneten Hubertus Zdebel.

